

竹馬会情報紙

ホームページアドレス
<http://chikubakai.com>

はずみ

CHIKUBAKAI



竹馬会キャラクター
なべムシ君

ひまわり情報



作業後

作業前



管理機による耕起作業

ひまわり畑の草の勢いがものすごく、ひまわりが目立ちません。それで6月27・28日に掛けて、木下茂氏、松本靖司氏、相良卓紀氏の3人がひまわりの間を管理機で耕しました。



7月2日、台風8号の接近によりプランターのひまわりを旧相良宅へ移動しました。通過後、取りに行くと10本程が何ものかに茎を食いちぎられており、畑のひまわりを移植しました。



今年はプランターのひまわりには液肥をやってみました。これまで順調に育っていますが、畑は相変わらず草の勢いがすごいです。墓掃除の後、草刈りができればと思います。

今後の予定

- お墓掃除
7月29日(日) 6:00～ 現地集合
- ひまわり畑草刈り
7月29日(日) お墓掃除終了後に1時間程度
- 盆踊り景品買出し
8月 5日(日) 10:00～活性化センター集合⇒ナフコへ
- 合同初盆会・盆踊り
8月14日(火)
◆ 6:00～ 櫓設置 現地集合
◆ 19:00～ 合同初盆会(18:30 活性化センター集合)
◆ 19:30～ 盆踊り
- 櫓撤去
8月15日(水) 6:00～活性化センター集合

コスモス園の草刈り作業



今年で12回目を迎える三光コスモス園の草刈り作業が三光地域の各団体などから140人が参加して7月15日に行われました。当初は8日に行う予定でしたが大雨の影響で1週間伸び、作業は1時間半で終わりました。

河川敷の草刈り



集積作業中

作業前



作業後

草刈り作業中

今年2回目の河川敷の草刈りを7月15日のコスモス園の草刈り終了後に行いました。早朝6時からのコスモス園の草刈りに続いての作業となり、こちらも1時間半で何とか作業を終えました。熱中症の危険を回避するため切った草を集めるのは翌日の6時から行いました。

スタミナ会



早朝からの作業が続いた7月15日(日)の夕方、スタミナ会を行いました。久しぶりのスタミナ会に22人が参加し盛り上げました。この場で釘丸卓也君から西日本豪雨災害で大きな被害が出ている広島県で、流された車の引き揚げ作業の為に週明けから現地に入るとの報告がありました。彼の活動状況を次回のはずみで報告できればと思います。